



# 浅川中学校だより

第 2 号

令和元年7月19日

浅川中学校区 目指す子ども像 「おもいやりのあるやさしい子ども」

## 有意義な夏休みを♪

早いもので今日で1学期が終わります。この1学期、1年生は「ふれあい合宿」2年生は「福岡ウォークラリー」3年生は「修学旅行」と、各学年校外での宿泊行事があり、それぞれ行事に向けての準備等の中で、生徒たちは、友人とのふれあいを深め、自主的に行動することや協力の大切さを学び、それぞれの行事を成功へと導きました。各学年ともに4月当初より少し成長した姿が学校生活にあふれています。また、6月の19日（水）～21日（金）には、1学期期末考査が実施されました。1年生にとっては中学校での初めての定期考査で戸惑っている様子がありましたが、考査に向けてしっかりと計画を立て前向きに取り組んでいる様子もありました。2, 3年生はさすがに中学校生活にも慣れ、それぞれの取組方で定期考査に臨んでいました。テスト後の結果に一喜一憂していましたが、大切なのは振り返りです。夏休みを有効に使い、それぞれ自分の課題に取り組む、2学期につなげましょう。また、日頃できないことにも挑戦し、自分自身を大きく豊かに成長させましょう。

## 今年度より夏休み期間が変更！

昨年度の4月にお知らせをしておりましたが今年度より、夏休みの期間が変更となります。従来8月31日までを夏休みとしていましたが、今年度より変更となり今年度は8月25日（日）までとなります。従って、2学期の始業式は8月26日（月）です。いつもより1週間早いスタートとなります。始業式に元気に会いましょう。

\* 8月13日（火）～8月16日（金）は学校閉庁日です。

## 中体連夏季大会開催中

3年生にとっては中学校生活最後の夏、最後の中体連夏季大会が開催されています。6月28日（金）の6校時に部活動激励会が行われ、各部活動のキャプテン、部長より夏の大会やコンクール等に向けての決意表明がありました。各部活動それぞれの目標に向かい、3学年力を合わせて練習に励み、大会を迎えています。競技によっては最後の大会を終えた部活動もありますが、1つの目標に向かい今までの努力を発揮している姿は本当に感動を与えてくれています。 ～Do your best in this summer

